

広中央店 調剤

マリン通信をご愛読の皆様、こんにちは。広中央店調剤事務の橋本です。西日本豪雨災害では大変な思いをされた方が多いと思います。被害がとても大きい地域が広島県には何か所もあり、元の生活に戻るには時間がかかると思います。多くの死傷者、被災者が出てしまいました。ご冥福をお祈りするとともに、怪我をされた方や避難所生活を余儀なくされている皆さまには心より、お見舞い申し上げます。皆さまの安全と被災地における一日も早い復興を心よりお祈りいたします。では本題に入ります。私事ではありますが、ここ数年スヌーピー愛が止まりません(笑)。その影響で今年の4月ではありますが、**ユニバーサルスタジオジャパン**に行ってきました。その時ちょうどイースター(イースターは日本語で言うと、『復活祭』のこと、十字架にかけられて処刑されたイエス・キリストが、3日後に復活したことを祝うお祭りで、キリスト教における最も重要な行事のようです。カラフルな卵や可愛いうさぎが飾られたりします)の時期だったので、イースター仕様のスヌーピーに会う事が出来ました。去り際で一緒に写真を撮る事ができなかったので、スヌーピー単体で写真を撮りました。さらにスヌーピーの耳カチューシャを付けてスタジオ内を歩いていたので、すれ違うスタッフの人がたくさん声をかけてくれました。USJにはスヌーピーのアトラクションや、コーナーもあるのでとても癒されました。他にはスヌーピー茶屋というものが小樽、湯布院、伊勢、京都の四か所に存在します。その土地の雰囲気に合わせた店構えで、スヌーピーがモチーフになったお食事があったり、限定の商品があったりします。今まで京都と伊勢には行った事がありますが、小樽と湯布院はまだなので、今後機会があれば行ってみたいなと思います。最近ではユニクロやGUなどのファッショ



ブランドでもスヌーピーとコラボしてTシャツやパジャマなどいろんな商品が出ているので、見たり買ったりするのが最近の楽しみです(*'艸')♪



マリン通信

8月号
1808088

広中央店

こんにちは。広中央店の玉木です。皆さん健

康診断を受けていますか? 今回は先日**入院**したことについてお話しします。数年ぶりに受けた健診がこの発端です。便潜血のところにチェックがつき、年齢的にも再検査した方がよいということになりました。その結果、「ポリープ」が見つかったというわけです。日帰り手術もあるのですが、少し大きくて茎があり、そこに太い血管が通っていた場合、出血の可能性があるということで、数日入院という形になりました。先生曰く、子供の頃から存在していて、それが少しづつ大きくなり、今回の潜血をもってようやく発見された「若年性ポリープ」だろうということでした。手術前日に入院し、食事内容を変更、夜に便秘薬を飲んでその日は就寝。翌日は朝から経口腸管洗浄剤で腸の内容物をすべて出しました。そして午後、内視鏡による手術です。手術は1時間ほどで終了しました。痛みは内視鏡を入れる時に少しあるだけです。実際にはあまりないですが、僕の場合、その



日の夕方から下血があったので、翌日再度処置をすることになりました。健康に気をつけていてもやはり定期的な検査は重要だということをあらためて実感、無事に終わつたことにホッとしています。

